



hierzulande passieren. So ein rohes Volk — die Gefangenen derart zu mißhandeln! Ach — wie ich herunter bin! Psychisch und physisch aufgerieben!“

Inzwischen ist der Mann über eine Verandatreppe auf die Straße gekommen, und immer noch jammernd über die schmähliche Behandlung verhafteter Kommunisten, ein wenig hinkend (mir scheint

aus reiner Einbildung) kommt er mir entgegen. Ich sage mir sofort: „Das ist Strenge, der Kommunistenführer“ — Mich enttäuscht sein Aussehen: fett, dickbäuchig, breitschultrig. Spitzbart, der zum Vollbart neigt,